

県道富士見町線拡幅工事の北進について

質問 県道富士見町線については、地区住民はもとより多くの関係者から、早急な拡幅工事の北進が望まれている。

事業着手に向けての市の取り組みは。また、これからの事業の流れはどのようになるのか。

答弁 ……都市建設部長

県道富士見町線の拡幅については、その役割と整備効果はきわめて大きいものがあると認識しており、同時に、地元の熱意も十分伝わっているところではあります。

拡幅工事の北進に向けた早期の整備が行われるよう、これまでも県に対し強く要望してきましたが、県の財政状況が近年非常に厳しいことや、国においても公共事業費が大幅に削減されるなど、予算確保の見通しが不透明な状況ではあります。が、早期の事業着手に向けて、今後も引き続き、鋭意対応していく考えです。

今後の事業の流れとしては、まず富士見町線における都市計画の決定手続き、具体的には道路拡幅の見直しですが、この計画の今年度中の決定を目的に、今後、公聴会の開催や都市計画案の縦覧、都市計画審議会などについて、鋭意進めたいと考えています。そして、この都市計画手続きと並行して、県が平面及び路線測量を行い、その後に道路詳細設計、設計協議へと進んで、都市計画事業の認可申請を行うこととなります。

不確定な要素はありますが、順調に作業が進めば、来年度中には都市計画事業の認可申請を行えるのではないかと考えています。

国保行政について

質問 高額な国民健康保険税に関する相談が、数多く寄せられている。

そこで、本市の緊急独自施策として、国民健康保険税を一世帯あたり1万円引き下げてはどうかと考えるが、市の見解は。

答弁 ……副市長

本市の国民健康保険税の状況については、現下の経済環境の影響等により、調定額、収納額ともに減少傾向にあり、会計収支についても2年連続で単年度収支が赤字となるなど、楽観は許されないう状況にあります。

また、今後予定されている医療制度改革による影響等も十分に懸念されることであり、ご提案の国民健康保険税の引き下げは、困難であると考えています。

県下8市の国民健康保険税・料
(被保険者1人当たりの現年度分調定額)
(平成21年度)

観音寺市	99,966円
さぬき市	95,531円
善通寺市	91,731円
坂出市	90,461円
丸亀市	90,090円
高松市	87,892円
三豊市	87,511円
東かがわ市	85,867円

坂出市観光協会問題について

質問 瀬戸内海国立公園の清掃業務に関する坂出市観光協会の不正請求問題に関し、不正受給した委託料はすべて観光協会の事務運営費に使い、私的流用はなかったにもかかわらず、観光協会の2人の元局長は自腹を切り、県への返還金592万円を観光協会に代わって代位弁済した。

犠牲となった2人の元局長の冤罪を晴らし、名誉回復すべきだと思う。2人の元局長が代位弁済した592万円の求償権を補償されたい。

答弁 ……市長

坂出市観光協会の問題については、当時の関係者の処分をもって、一定の区切りがなされたものと考えています。

しかしながら、この問題は、噂を仄聞(そくぶん)するにつけ、当時の両名の事務局長の心情を察するところもあり、複雑な要素が内在するものであります。

観光協会の会長として何ができるのか、検討に時間を要し、困難な部分もあろうかと思いますが、法の見解等も含めて、私なりに引き続き、検証していきたいと思えます。

